

SPORT

FIGHT THE CRAB

«Fight the Crab», c'est l'histoire de liens forts entre une sœur et son frère. Entre Charline, aujourd'hui guérie d'un cancer du sein très agressif, et Laurent, qui a suivi de près le combat de sa sœur contre la maladie. Marqué par cette expérience, ce dernier a voulu faire quelque chose pour celles et ceux qui luttent au quotidien contre le cancer. C'est ainsi qu'est né «Fight the Crab», un événement estival pour cyclistes de tous niveaux.

Vous êtes une famille, un cycliste du dimanche ou une pédaleuse aguerrie ? Vous allez forcément trouver votre bonheur parmi les différents parcours proposés par Laurent. Et cerise sur le gâteau: chaque parcours comprend des tronçons chronométrés qui permettent à ceux qui le désirent de piquer un sprint pour se mesurer aux autres. En tous les cas, vous ne transpirerez pas pour rien, puisque l'ensemble des bénéfices sera reversé à la Ligue vaudoise contre le cancer (LVC), une association qui offre une aide de proximité aux personnes atteintes de cancer et à leurs proches.



PRIX

Dossard

Adulte (dès 16 ans)
Moins de 16 ans

CHF 40.-
Gratuit

